

Listicle FR

H1 - De 2A à 4C : 5 étapes pour un démêlage parfait sans casser vos boucles

Pour préserver la fibre et la définition des boucles lors du démêlage, certains gestes font toute la différence. À commencer par le choix de la brosse. Voici comment transformer un moment parfois difficile (et redouté) en vrai rituel de douceur.

SOMMAIRE

- [1. Choisir une brosse de démêlage pensée pour les cheveux texturés](#)
- [2. Séparer les longueurs en trois sections](#)
- [3. Démêler avec douceur pour préserver la fibre capillaire](#)
- [4. Remonter progressivement des pointes jusqu'aux racines](#)
- [5. Brosser ses cheveux pour les nourrir durablement](#)

H2 - 1. Choisir une brosse de démêlage pensée pour les cheveux texturés

En matière de démêlage, les cheveux ondulés et bouclés demandent une attention toute particulière : une brosse capable d'épouser leurs boucles avec délicatesse et de glisser dans la fibre sans l'accrocher. Comme tous les types de cheveux, ils ont droit au meilleur. Et c'est exactement ce qu'Altesse Studio offre.

Avec sa Brosse Démêlante de la [Collection Beauté](#), Altesse Studio propose une approche experte, pensée pour les cheveux épais et bouclés. Une brosse 100 % française confectionnée avec des matériaux nobles selon un savoir-faire ancestral. Au-delà de la texture, c'est aussi la longueur des cheveux qui a guidé sa conception, avec un [petit modèle pour démêler les cheveux courts à mi-longs](#) et un [grand modèle, pour les cheveux longs à très longs](#).

Ce qui change vraiment ? Sa technique d'empoilage inédite et des fibres en nylon biosourcé spécifiquement calibrées pour les cheveux texturés. Résultat :

- Elle démêle les longueurs tout en préservant les boucles
- Elle masse et purifie le cuir chevelu
- Elle sépare les cheveux si finement que le temps de séchage est réduit
- Elle permet une répartition homogène des soins sur les longueurs

Le geste devient plus fluide, plus performant et surtout indolore. Voilà pourquoi la brosse Altesse Studio est la meilleure pour les cheveux bouclés.

H2 - 2. Séparer les longueurs en trois sections

Séparer les longueurs en trois sections égales (de gauche à droite) permet un démêlage vraiment précis, mèche par mèche. Idéalement, on travaille sur cheveux secs ou légèrement humides afin de préserver l'élasticité naturelle du cheveu et limiter les risques de casse.

H2 - 3. Démêler avec douceur pour préserver la fibre capillaire

Un geste trop brusque suffit à fragiliser la cuticule, détendre la boucle et accentuer les frisottis. Le [bon réflexe SOS anti-casse](#) ? Lorsqu'une résistance apparaît, on ralentit le mouvement et on laisse la brosse Altesse Studio distiller tous ses pouvoirs.

H2 - 4. Remonter progressivement des pointes jusqu'aux racines

Souvent réalisé dans le sens contraire, ce geste coûte cher à la chevelure : les nœuds se compressent vers les pointes, la tension sur la fibre capillaire augmente. [Démêler sans abîmer](#), c'est toujours commencer par les pointes.

H2 : 5. Brosser ses cheveux pour les nourrir durablement

La forme en spirale des cheveux bouclés et ondulés empêche le sébum de circuler facilement jusqu'aux pointes. C'est précisément là qu'entre en jeu la [brosse de soin en poils de sanglier](#) signée Altesse Studio.

Grâce à la structure fibreuse du poil de sanglier, elle capture le sébum aux racines et le répartit jusqu'aux pointes pour nourrir les longueurs et prévenir la formation des nœuds. De quoi prolonger les bénéfices du démêlage en apportant nutrition, brillance et douceur aux longueurs.

Un démêlage réussi sur cheveux bouclés est avant tout une question de patience, de méthode...et de bon outil. En choisissant une brosse adaptée, chaque texture révèle sa beauté naturelle. Trouvez le modèle pensé pour vos boucles avec notre [diagnostic brosse](#).

Transcréation EN

H1- From 2A to 4C: 5 steps for perfect detangling without breaking your curls

To protect the hair fiber and maintain curl definition while detangling, a few simple techniques make all the difference - starting with choosing the right brush. Here's how to turn a sometimes difficult (and dreaded) moment into a true care ritual.

TABLE OF CONTENTS

- [1. Choose a detangling brush designed for textured hair types](#)
- [2. Divide hair into three sections](#)
- [3. Detangle gently to help prevent breakage](#)
- [4. Work your way up gradually from the ends to the roots](#)
- [5. Brush hair to nourish and maintain long-lasting hair health](#)

H2 - 1. Choose a detangling brush designed for textured hair types

When it comes to detangling, wavy and curly hair requires a more thoughtful approach - a brush that moves through curls gently, follows their natural shape, and glides through the hair without snagging. Like every hair type, textured hair deserves exceptional care. That's exactly what Altesse Studio delivers.

With its [Collection Beauté](#) detangling brush, Altesse Studio offers an expert solution specifically designed for thick, wavy, and curly hair. Crafted in France using premium materials and time-honored artisanal techniques, this luxury brush combines performance with craftsmanship. Its design takes hair length into account as well, with a [small size for short to medium-length hair](#) and a [large size for long to very long hair](#).

What truly sets it apart? An exclusive bristle-setting technique paired with bio-based nylon fibers specially selected for textured hair. The result:

- It detangles lengths while helping maintain the natural curl pattern
- It gently massages and purifies the scalp
- It separates strands with exceptional finesse, helping reduce drying time
- It ensures even distribution of treatments and styling products from roots to ends

Brushing becomes smoother, more effective, and, above all, painless. This is why the Altesse Studio brush is the best for curly hair.

H2 : 2. Divide hair into three sections

For a more thorough and effective detangling routine, divide the hair into three equal sections, from left to right - working section by section. For best results, detangle on dry or slightly damp hair. This helps maintain the hair's natural elasticity and minimizes the risk of breakage.

H2 : 3. Detangle gently to help prevent breakage

Curly hair responds best to a gentle touch. Pulling too quickly or brushing too aggressively can weaken the cuticle, disrupt the curl pattern, and contribute to frizz. [The best way to help prevent breakage?](#) As soon as you feel a snag, slow down and let your Altesse Studio brush do what it does best.

H2 : 4. Work your way up gradually from the ends to the roots

Many people instinctively start at the roots, but this approach works against the hair: knots are pushed down toward the ends, increasing tension on the hair fiber. [Detangling without causing damage](#) always starts at the ends.

H2 : 5. Brush hair to nourish and maintain long-lasting hair health

The spiral shape of curly and wavy hair makes it harder for natural oils to travel from the scalp through to the ends. This is where Altesse Studio's [boar bristle care brush](#) comes in.

Boar bristles help pick up natural oils at the roots and distribute them along the lengths, nourishing the hair while helping prevent knots from forming. This extends the benefits of detangling by bringing nourishment, shine, and softness to the hair.

Successful detangling for curly hair requires patience, technique, and the right tool. With a brush tailored to your texture, every curl can reveal its natural beauty. Find the model designed for your curls with our [Brush Finder](#).